

Moments de partage en famille pour Halloween



► 200 enfants ont participé à l'atelier sculpture de citrouilles.

Comme chaque année, le service animation de la commune proposait des activités thématiques pour célébrer la maintenant traditionnelle fête d'Halloween. Quelques jours avant la date fatidique, à savoir le mardi 29 octobre, les enfants accompagnés de leurs parents ont pu créer et sculpter leurs propres citrouilles et ensuite décorer leur maison. Cet atelier, qui reçoit toujours un franc succès, a accueilli à la cantine de l'école élémentaire Desnoyer 200 enfants au cours de 6 séances d'une

heure réparties sur la journée.

Jeudi 31 octobre en après-midi, 300 petits diables, fantômes, monstres et sorcières, tous plus effrayants les uns que les autres, se sont retrouvés pour le bal qui leur était consacré à la salle Génin-de-Règnes, au village. DJ, structures gonflables et goûter les attendaient dans une ambiance endiablée. À la tombée de la nuit, petits et grands enfants, tous déguisés, ont investi les rues de la commune à la recherche de friandises.